

Mag Centre, 4 novembre 2016

Orléans: Michel Aoun, le président du Liban, voulait vivre près de l'île Charlemagne

vendredi, 4 novembre 2016



A 81 ans, Michel Aoun est devenu [président de la République du Liban](#). Ce chrétien maronite qui a survécu aux circonvolutions de la politique libanaise presque par miracle, a retrouvé son pays il y a dix ans, à l'issue de quinze longues années d'exil en France. Dans les années 1990, alors qu'il avait trouvé refuge à Marseille à la villa Gaby, Michel Aoun était annoncé à Orléans. Il tenait en effet à se rapprocher de Paris pour continuer à jouer un rôle, même en exil, sur la scène libanaise.



Le chateau du Bouchet à l'entrée de Saint-Denis-en-Val.